
Consiglio Comunale INT 342 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: FORMULA UNO IN PRECOLLINA

PREMESSO CHE

- nelle  ore  di  maggior  traffico in  Corso Casale,  nel  tratto  tra  Piazzale  Marco Aurelio  e  Corso
Gabetti, le auto si spostano in Via Boccaccio e proseguono , dopo una piccola rotonda, verso Via
Lomellina (dove esistono dossi), per poi giungere in Corso Sella;

-  da  Largo Tabacchi  fino  all'incrocio  di  Corso  Sella  con  Corso  Gabetti  (km 1,1)  non vi  sono
semafori;

- in quel tratto di Corso Sella, sulla riga di mezzeria, esiste un muretto (situazione analoga a quella
del tratto di Corso Giovanni Lanza sotto il Monte dei Cappuccini dove sono stati ubicati alti dossi
pur non essendovi traverse fino a Viale Thovez), ma esistono comunque molte vie perpendicolari;

- le auto che si spostano verso la precollina percorrono ad alta velocità Via Davanzati che termina ai
capolinea dei pullman 56 e 75.

CONSIDERATO CHE

- sul tratto di Corso Sella e accanto alla fine di via Davanzati esistono gli unici esercizi commerciali
di questa piccola zona precollinare;

- la popolazione della zona è composta perlopiù da persone anziane che vi abitano da molti anni,
considerato il caro prezzo delle abitazioni ivi ubicate;

- vi sono davanti ai suddetti negozi strisce stradali bianche che non ovviano il problema perchè le
auto  giungono  subito  da  via  Davanzati  nelle  vicinanze  dei  negozi  a  velocità  notevole,  spesso
incapaci le stesse di fermarsi in tempo e nè le persone anziane di correre o camminare a passo
sostenuto (sono già successi incidenti per questa ragione).
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- se siano a conoscenza della situazione e se hanno ricevuto segnalazioni al riguardo da parte dei
cittadini residenti;

- quali interventi (come ad esempio posizionare dossi nei pressi delle strisce bianche davanti ai
negozi di Corso Sella -di fronte a strada del Lauro - che rallenterebbero notevolmente le auto in
forte  velocità  o  collocare  un  apparecchio  semaforico)  hanno  in  previsione  per  risolvere  la
problematica.

Torino, 08/09/2022 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Silvia Damilano
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